

Werte Mitglieder des Schachvereins Korneuburg,

im Auftrag unseres Obmannes Kurt Broneder sende ich euch die Einladung zum Familiensporttag am 24. November 2018 in der Korneuburger Guggenberger-Sporthalle. Bei dieser Veranstaltung präsentiert sich auch der Schachverein Korneuburg.

Mit Schachgruß

Alfred Pertl, Kassier, Schachverein Korneuburg

Alfred Pertl

0676 - 56 36 198

Musiker, Fotograf und Radiomacher

www.alfredpertl.at

NEWSLETTER NOVEMBER 2018

Der Schachverein Korneuburg ist seit kurzem Mitglied beim unpolitischen Dachverband ASVÖ (Allgemeiner Sportverband Österreichs / www.asvoe-noe.at).

Bei diesem Dachverband sind auch folgende Schachvereine des Weinviertels vertreten: SV Stockerau, SV Wolkersdorf, SV Mistelbach (wobei auch unser Viertelvorsitzender Christian Kindl im Vorstand des Dachverbandes mit der Aufgabenbetreuung Sektion Schach ist), Schachklub Raiffeisen Eggenburg und SV Gaweinstal.

Es werden u.a. regionale Veranstaltungen organisiert, wobei für die Vereine die Möglichkeit geboten wird, dem Publikum (Zielpublikum ist die JUGEND) die Sportart näher zu bringen und neue Mitglieder mit Schnuppertraining oder sonstigen Angeboten zum Verein zu bringen.

Für nähere Auskünfte stehe ich gerne an jedem Vereinsabend (Dienstag ca. ab Uhr 19.15 oder per E-Mail: broneder@tmo.at) zur Verfügung.

Am 24.11.2018 findet über den Dachverband ab 14.00 Uhr in der Franz Guggenbergerhalle die Veranstaltung Familiensporttag statt, wobei unser Verein mit einem Stand vertreten sein wird.

Um ca. 16.00 Uhr wird der Schachverein vor allen Besuchern eine Turnierrunde im Schnellschach mit 5 Minuten Bedenkzeit pro Partie und Spieler durchführen. Hier wird Christian Kindl als Schiedsrichter die Regeln erklären usw. Um rege Teilnahme unserer Vereinsmitglieder wird gebeten, ebenso mögen die Jugendlichen mit unseren Vereins T-Shirts erscheinen.

Ihr / Euer Broneder Kurt, Obmann